
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度

つばさの会運営スタッフ会議が行われました

先日今年度のつばさの会運営スタッフ会議が開催され、会長さんをはじめ、

５名の保護者の方々が出席されました。会議では昨年度の予算や事業報告があ

り、その後今年度の事業内容や役割分担について意見を交わし、検討をしまし

た。つばさの会の事業は保護者の方どなたでも参加が可能です。ぜひ多くの

方々のご参加をお待ちしております。 


